



► APRESIASI PEGAWAI

Kerja Keras Selama Nataru, Petugas Kebersihan Peroleh Bingkisan

Sejumlah petugas kebersihan Kota Jogja mendapatkan beras dan minyak goreng dari Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja. Pemberian bantuan ini sebagai bentuk apresiasi atas kerja keras mereka selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) yakni membersihkan sampah wisatawan yang bertebaran, terutama di kawasan Tugu, Malioboro, dan Kraton (Gumaton). Petugas kebersihan dituntut untuk mulai membersihkan sampah sebelum Matahari terbit, sehingga saat aktivitas

pariwisata dimulai sekitar pukul 07.00 WIB, tak lagi ada sampah berserakan di kawasan Gumaton. Padahal, jumlah sampah yang muncul saat perayaan Tahun Baru terbilang banyak, yakni mencapai 30 ton, termasuk di kawasan Gumaton maupun di sirip-siripnya. Kerja keras petugas oranye menjadikan kondisi di Kota Jogja bersih dan meninggalkan kesan baik bagi wisatawan.



"Ini merupakan bentuk apresiasi dan kepedulian Pemkot Jogja. Berkat kerja keras petugas kebersihan, kawasan Gumaton bersih dari sampah," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo saat menyerahkan bantuan pangan, Selasa (2/1) malam. Masing-masing petugas mendapatkan bantuan paket sembako berupa 2,5 kg beras, satu liter minyak goreng, satu kilogram gula pasir, dan teh.

"Bantuan ini tidak seberapa jika dibanding dengan kontribusi mereka, kerja mereka tidak mudah," katanya. Salah satu anggota Tim Penyapu Malam Malioboro Setyo Hartono mengaku senang dan berterima kasih atas penghargaan yang diberikan Pemkot Jogja. "Semoga kami berharap di tahun-tahun yang akan datang seperti ini masih akan dilaksanakan. Mungkin ada bonus-bonus yang lain, terima kasih atas sembakonya," kata Setyo. (Afi Annisa Karim/*)



Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo (kiri) menyerahkan apresiasi kepada petugas kebersihan di Rumah Dinas Wali Kota Jogja, Selasa (2/1) malam. (istimewa/Dokumentasi Pemkot Jogja)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005